

STADT KOBLENZ

Koblenzer Mundart:

Dä Name

Mer moß dem Kend en Name gewe,
wenn et dat Licht der Welt erblickt.
Dä hat et dann fiert ganze Lewe,
weil sich dat nau einmol su scheckt.

Bluß bei de Plätz on bei de Stroße,
do ännert sich wat met der Zeit.
Mer doht dä Name falle loße,
hellit Rat sich bei der Bärjerschleut.

Offt Feßje well mer keinem trete,
drom hängt jetzt alles en der Loft.
Dabei ginn die Intresse flöte,
on die Begeisterung verpufft.

„Zentralplatz“ doht su nöchter klinge,
wo hei getronk wierd su vill Wein.
Romantisch kann mer'n net besinge,
ä reimt sich och su schlecht off „Rhein“.

Jo, „In der Kürze liegt die Würze“,
hat einst gesoht mol e Genie.
Doht doch dä Spetzname wat körze,
statt Blechwüste soht „Platz Ble-Wü“.

Dä Name doht doch herrlich klinge,
entspricht su recht der vürnehm Art.
Mer kann et spaßiger och brenge,
zom Beispill einfach: „Krempel-Maart“.

Katharina Schaaf

Katharina Schaaf

Sept. 1968